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Protokollauszug 
Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Mitte vom 28.08.2024 

 

 

Zu Ö 2 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner 
 
 

 

Zu TOP 11 „Förderprojekt Klimaschutz durch Fahrradmobilität am Aachener Campus (KLIMACS)“ stellt  
Herr K. die Frage, ob es eine Gewährleistung für die Roteinfärbung von Fahrradstraßen gebe.   
 
Herr Ferrari weist darauf hin, es handele sich hier um Vertragsinhalte zwischen der Verwaltung und  
Unternehmen. Die Frage könne heute von der Verwaltung nicht beantwortet werden, eine Antwort erfolge  
schriftlich.   
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